

## Hanches, scènes de vie des temps passés

### La Halle

Construite dans les années 1910, la halle était située sur l'actuel centre culturel d'Epernon, Les Prairiales. Elle était utilisée comme hangar agricole. Propriété de M. Plassard, agriculteur à Epernon, elle fut achetée par M. Greaut exploitant agricole à Epernon et déplacée en son site actuel à Hanches en 1942. Toujours utilisé comme hangar agricole jusqu'en 1990, le bâtiment de 300 m<sup>2</sup> a été racheté par la commune en 1997 et restauré.

